

宮園小学校だより

学校教育目標「自分を育て みんなで伸びる」

令和6年度 学校便り

6月号《No.3》

令和6年5月27日発行

命の大切さについて考える日

5月8日。廿日市市内の全ての小・中学校では、この日を「命の大切さを考える日」として設定しています。今年度もオンラインで全校集会を行いました。

まずは、各学級の代表が学級で考えた、命に関する標語を発表しました。

次に、校長先生から、「こんなことないかな？」と身の回りで実際にあったことをもとにしたお話をききました。これまでの生活を振り返り、絶対に「いじめ」をしない人になるために自分に何ができるのかを考える時間となりました。



交通安全教室

交通ルールを楽しくわかりやすく学ぶことができました。

5月15日に1年生と3年生を対象に交通安全教室を行いました。早朝から地域の方々に準備をしていただき、大変助かりました。子どもたちは横断歩道のわたり方や自転車の点検のポイントなどを学ぶことができました。

廿日市市役所や交通安全協会の方々から1年生と3年生の聞く態度のよさをたくさんほめていただきました。

お忙しい中をご来校いただいた皆様、ありがとうございます。



PTA役員さん、地域の方々、ありがとうございました。

5月19日の早朝より、いつもお世話になっている地域の小林さん、鶴谷さん、山下さんとPTA役員さんが正門周辺の環境整備をしてくださいました。横断歩道付近の木を短く切ってくださいだったので子どもたちが安全に、安心して登下校できます。ありがとうございました。

先日、PTAから発行された通信をメールでお届けしました。保護者同士の絆をつなぐイベントも企画しているそうです。お忙しい中ですが、ご一読ください。



6月行事予定

1日	土	運動会		
2日	日			
3日	月	振休		
4日	火			
5日	水	4年総合点字体験 (5h)		
6日	木	3年ヤゴ救出 (2-4h) 5・6年プール清掃 (5・6h)		
7日	金	委員会		
8日	土			
9日	日			
10日	月	3年総合イモの苗植え (1-2h) ロング昼休憩		
11日	火	避難訓練 (火災)		
12日	水	3年 カルビー工場見学【オンライン】(2h)		
13日	木	4年総合車いす体験 (5h)		
14日	金	水泳指導開始 (~7/19) クラブ		
15日	土			
16日	日			
17日	月			
18日	火			
19日	水	4年総合手話体験 (5h)		
20日	木	6月20日(木)、21日(金)に、本校で広島県教職員研修が行われます。 4年生と6年生が3・4時間目(10:30-12:00)に自由進度学習の授業を公開します。 保護者・地域の皆さまも参観可能です。		
21日	金			
22日	土			
23日	日			
24日	月	見守り隊連絡会 8:20-		
25日	火			
26日	水	4年総合ガイドヘルプ体験 (5h)		
27日	木	6月27日(木)は、教職員研修のため、1-5年生は給食終了後、13時に下校します。6年生は授業終了後、15時頃に下校します。		
28日	金			
29日	土			
30日	日			
1日	月			

緊急メール配信について

5月から新システムでの緊急メールを発出しています。



現段階で不具合等はないようです。お忙しい中、登録していただきありがとうございました。

また、メールシステムでの欠席・遅刻等の連絡についてご協力をいただきありがとうございます。

先日、電話での連絡は学校に迷惑になるのではないかという声が届きました。これまで通り電話でも受け付けておりますので、ご安心ください。

あたたかいお心遣いに感謝しています。ありがとうございます。

来年度入学児童のかけっこについて

6月1日(土)の運動会で、今年度も来年度入学児童のかけっこを行います。今年度から春の開催にあたり、宮園保育園と串戸保育園にご案内を出しております。その他の保育園や幼稚園に登園されていて来年度宮園小学校に入学予定の年長さんは、かけっこに参加できます。お知り合いの方に該当される方がいらっしゃいましたら、ぜひお声がけください。

◆かけっこはプログラム6番です。
◆9時45分に入場門付近にお集まりください。

◆雨天で順延になった場合は実施しません。



もうすぐ梅雨の季節がやってきます。大雨が降り、警報が出ることが予想されます。4月に配付しました「非常災害時の対応について」のおたよりでもお知らせしていますが、午前6時の時点で警報または避難指示のいずれか1つでも発令されている場合には、臨時休業となります。緊急メールでの配信も行います。悪天候のときは、メールが届いているかどうかの確認にご協力ください。緊急メールについてのお問い合わせは教頭までお電話等をお願いします。

また、蒸し暑い日が続く、体調を崩しやすい時期でもあります。健康管理にはくれぐれもご留意ください。

